

Messi se hizo estudios que descartaron una lesión muscular



El astro argentino Lionel Messi se realizó estudios, este sábado por la mañana, que descartaron una lesión muscular tras ser sustituido el pasado jueves en la victoria ante Ecuador por las Eliminatorias Sudamericanas.

En medio de una multitud de gente que se agolpó a una clínica porteña sobre la Avenida Córdoba, el capitán de la Selección argentina se realizó estudios para descartar una lesión muscular tras haber pedido el cambio el pasado jueves en el triunfo por 1-0 ante el equipo de Félix Sánchez Bas.

Afortunadamente, los estudios no arrojaron lesión alguna por lo que hay grandes posibilidades de que Messi viaje a Bolivia pero podría ser suplente el próximo martes en el Hernando Siles ante el equipo de Gustavo Costas.

La razón por la que el rosarino podría no ser de la partida en la altura de La Paz se debe al desgaste que viene acumulando desde su llegada al Inter Miami entre partidos y viajes sumado al cansancio del vuelo a Buenos Aires y el esfuerzo ante Ecuador el pasado



jueves.